

C'est maintenant ...

Les cheminotes et cheminots n'ont pas abandonné ce combat contre le gouvernement d'Emmanuel Macron. En ce début de semaine décisive, **les dizaines d'assemblées Générales ont toutes reconduit la grève** et les actions interprofessionnelles (blocages, filtrages, piquets de grève, ...) ont été nombreuses ce lundi. **Le gouvernement s'enforce de plus en plus ; il accélère les deals avec les député-e-s pour faire passer son projet de loi. Ça va craquer ... si nous mettons toutes nos forces ces prochains jours.**

Un seul mot d'ordre :

On se remet en grève très massivement !

Nous y sommes ! Alors que les médias commentent plus le théâtre proposé par le Parlement, **la solution la plus efficace pour gagner ce conflit social** est d'augmenter significativement le nombre de grévistes dans le ferroviaire et d'être encore plus nombreuses/nombreux mercredi, jeudi ... dans la rue. Unitairement, nous tenons la grève reconductible dans le rail depuis une semaine ; nous n'avons pas fait ces sacrifices pour rien.

Le gouvernement, plusieurs député-e-s, sénateur-riche-s **sont au bord de la rupture** ; les signes qui le montrent ne manquent pas. En urgence, Emmanuel Macron a convoqué ses troupes Renaissance pour leur mettre un dernier coup de pression. **Nous sommes plus fort-e-s que le pouvoir en place, nous ne sommes vraiment pas loin de la victoire sociale !**

Retrouvons-nous dans les Assemblées Générales !

Plus que jamais, **les grévistes doivent se retrouver dans les Assemblées Générales** pour discuter de l'évolution des débats parlementaires, du durcissement et de la continuité du mouvement, de la convergence des luttes avec les autres secteurs, des remontées du terrain à faire à l'intersyndicale nationale ... **Au moment où notre avenir va être discuté en Commission Mixte Paritaire et au Parlement, on bloque tout les 14 et 15 mars !**

Les cheminot-e-s soutiennent nos collègues éboueur-euse-s

« Quand les éboueurs font grève, les orduriers s'indignent ! » Alors que les déchets s'accumulent dans de nombreuses villes en France, les défenseurs de cette contre-réforme attaquent violemment les salarié-e-s de ce secteur ... qui connaissent un taux de surmortalité extrêmement important. **La fédération SUD-Rail réagira avec force si le gouvernement décide de casser la grève dans ce secteur (réquisition, ...) !**

Multiplions ces initiatives, comme à Melun, d'ici jeudi ...



Mettons toutes nos forces dans cette période cruciale ; nous allons gagner ... et ils ne s'en remettront pas !